

Sociedad Médica Internacional rechazó campaña de EEUU contra Cuba



Managua, 13 nov (RHC) La Sociedad Médica Internacional de Egresados de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM), incluidos sus representantes en Nicaragua, rechazaron hoy la campaña mediática financiada por Estados Unidos contra Cuba.

En declaraciones a Prensa Latina, María Esther Betanco, vicepresidenta de esa agrupación, ratificó la postura de condena de los firmantes de un comunicado oficial frente a la marcha convocada para el venidero 15 de noviembre, con el propósito de promover la violencia y la desestabilización en el país caribeño.

La también presidenta en la nación centroamericana de la Asociación de Médicos Graduados de la ELAM, aludió a esa acción como el intento de imponer un golpe suave y un cambio de régimen, de acuerdo con la doctrina de guerra no convencional y en la búsqueda de opacar los logros de la Revolución.

Los integrantes de esa sociedad expresaron, además, su solidaridad con el pueblo de Cuba y su proceso independentista y soberano, impulsado desde hace más de seis décadas, y reconocieron el apoyo dado por la isla a los miles de estudiantes egresados de sus aulas universitarias.

Los profesionales de la salud saludaron el paso a la nueva normalidad en la mayor de las Antillas desde el venidero lunes, con la reapertura de sus fronteras internacionales, la llegada del turismo foráneo, el reinicio del curso escolar en todos los niveles y el comienzo de una nueva etapa en la vida socioeconómica.

El texto difundido por la agrupación advirtió también el esfuerzo de los científicos cubanos y el personal vinculado a la salud, gracias a los cuales disminuyeron los contagios y la incidencia de la pandemia Covid-19, tras una gran campaña de inmunización con vacunas propias.

Todo ello, recordaron, en un contexto mediado por el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos y reiteraron su condena a esa brutal política, aún vigente pese a la demanda de su cese de la inmensa mayoría de los países del mundo durante casi 30 años.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/277080-sociedad-medica-internacional-rechazo-campana-de-eeuu-contra-cuba>



Radio Habana Cuba